

Heyeröder laufen für die Ukraine

Spendenaktion an der Gemeinschaftsschule

Heyerode. Beifall und Anfeuerungsrufe ihrer Mitschüler sorgten Mittwochvormittag dafür, dass viele junge Läufer die Festhalle „Heyeröder Hafen“ in Dauerschleife umrundeten. Unter dem Leitgedanken „Das Südeichsfeld hilft“ startete die Gemeinschaftsschule dort einen Sponsorenlauf. So kamen einige Grundschüler auf rund 2,8 Kilometer.

Das Vorhaben sei von Anfang an von Schülern und Eltern begrüßt worden, sagte Johannes als stellvertretender Schulleiter. „Natürlich stand der sportliche Aspekt im Mittelpunkt, aber unsere Schüler wollten auch etwas für Kinder im Kriegsgebiet der Ukraine tun.“ Die erlaufenen Gelder seien für die Kinderabteilung des Krankenhauses Lwiw in der Westukraine bestimmt. Zur Monatsmitte soll dann ein zweiter Hilfstransport aus dem Südeichsfeld mit Lebensmitteln und medizinischem Bedarf dorthin starten.

Auch Schüler aus den oberen Klassenstufen beteiligten sich. Ihre Laufstrecke ging durch die Karlstraße, Treffurter Straße und das Eichthal. Aus der Gemeinschaftsschule haben 230 Schüler teilgenommen. Die Spendensumme steht bislang nicht fest, weil die Läufer bei ihren Sponsoren noch um höchst mögliche Beiträge werben. *rs*